

# *Protestan en ciudad boliviana ante medida inconsulta del gobierno por Covid-19*

---



La Paz, 24 mar (RHC) Pobladores de La Tamborada, en Cochabamba, realizan vigilia por la repatriación de 157 bolivianos procedentes de Chile para cumplir la cuarentena por la Covid-19, una decisión gubernamental no consultada con las autoridades locales.

El director del Servicio Departamental de Salud (Sedes), Eddy Calvimontes, informó que la ubicación de los connacionales en la que fue Villa Suramericana fue sin su consentimiento, de ahí que los vecinos se declararan en emergencia en rechazo a la medida del gobierno golpista de la autoproclamada presidenta Jeanine Áñez.

Calvimontes recordó que hace dos meses el Sedes descartó la villa porque no cumple las medidas epidemiológicas y de bioseguridad para asumir a posibles contagios del nuevo coronavirus, que ya ascienden a 29 los casos confirmados en la nación andino amazónica.

Al percatarse de la llegada de los ómnibus con policías, militares y médicos, los pobladores bloquearon el ingreso y manifestaron la falta de alimentos, de agua potable y de servicio de alcantarillado para atender a los bolivianos en cuarentena.

La gobernadora de Cochabamba, Esther Soria, aseguró que no conocieron del traslado de las personas hasta prácticamente la llegada de los ómnibus a la villa.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/217700-protestan-en-ciudad-boliviana-ante-medida-inconsulta-del-gobierno-por-covid-19>



**Radio Habana Cuba**